

# *Un trophée au goût de revanche pour Juan Miguel Echevarría au meeting de Torun*

---



La Havane, 7 février, (RHC).- Le jeune athlète cubain, Juan Miguel Echevarría, doit être au comble de sa joie. Il a fait d'une pierre trois coups à l'épreuve du saut en longueur au meeting de Torun, en Pologne. En tout premier lieu, il a amélioré la marque qu'il avait faite il y a seulement quelques jours à Karlsruhe, en Allemagne, comme il l'avait promis au cours d'une conférence de presse avant-hier. Puis, il a remporté l'épreuve avec un saut de 8 mètres 12, au cours de sa seconde présentation au World Indoor Tour 2019 et le comble du gâteau, il a pris sa revanche sur Thobias Nilsson, de la Suède qui l'avait laissé second au meeting de Karlsruhe. Ce dernier a réussi à Torun une discrète marque de 7 mètres 95.

Le saut du jeune cubain, 20 ans, est enregistré comme le meilleur de la saison en salle. Il l'a réussi à la première tentative.

«Sauter huit mètres est d'ores et déjà une marque respectable et il les fait couramment. C'est pourquoi nous savons que nous travaillons bien.» a déclaré au site Internet [www.jit.cu](http://www.jit.cu) son entraîneur Daniel Osorio.

« Comme je le vois, je ne serais pas étonné s'il rentrait à Cuba avec une très bonne marque » a avancé l'entraîneur. Il pense peut-être que son disciple a bien de chances d'améliorer les 8 mètres 12 qu'il vient de faire au meeting de Torun lors du tournoi de Birmingham, sa troisième et dernière présentation de la saison, le 16 février prochain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/183015-un-tropee-au-gout-de-revanche-pour-juan-miguel-echevarria-au-meeting-de-torun>



**Radio Habana Cuba**